

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CajaSur Priego conquista en Almería su quinta Copa del Rey

El equipo prieguense derrota al UCAM Cartagena por un ajustado 3-2, con un Carlos Machado pletórico, que volvió a ser el buque insignia de los cajistas

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 1 de marzo de 2012 - 23:39



El CajaSur Priego se ha proclamado por quinta ocasión, la segunda consecutiva, campeón de la Copa del Rey de tenis de mesa, tras vencer en una ajustada final al UCAM de Cartagena, por tres a dos.

Almería, sede de los Campeonatos de España de tenis de mesa, se le da bien al cuadro entrenado por Luis Calvo, que este jueves revalida de esta manera el título conseguido el pasado año, también en tierras almerienses, teniendo como escenario el Pabellón de los

No lo tuvo fácil el conjunto prieguense, pese a adelantarse en el marcador general por dos a cero, con victorias de Carlos Machado y He Zhi Wen, porque los murcianos igualaron la contienda, dejando

todo por decidir en el quinto y último juego, para que de nuevo emergiese la figura de un Carlos Machado, que temporada tras temporada engrandece su leyenda dentro del tenis de mesa nacional, subiendo al Cajasur Priego a lo más alto del podio.

Comenzaron bien las cosas para los cajistas, ya que he Zhi Wen se imponía por tres a cero al británico y olímpico Darius Knight, con parciales de 11-6, 13-11 y 11-8, poniendo el primer punto en el casillero prieguense.

Carlos Machado amplió la ventaja, saliendo como un ciclón ante el asiático Wang Jianan, al que le infringió un abultado 11-2 en el primer set. Los dos siguientes fueron más igualados, aunque de nuevo cayeron del lado de Machado, con parciales de 12-10 y 11-6.

El UCAM de Cartagena no estaba dispuesto a vender tan fácilmente la derrota, y acortó distancias de la mano de Jesús Cantero, que derrotó por 0-3 al portugués Enio Mendes, con parciales de 7-11, 12-14 y 6-11.

A continuación, He Zhi Wen y Wang Jianan protagonizaron el duelo más disputado de la noche, que tuvo que agotar sus cinco sets.

"Juanito" tomó la iniciativa en el inicio del choque y se anotó los dos primeros por 11-8 y 11-9, aunque Jianan volvió a colocar la igualada en el marcador, tras hacerse con los dos siguientes sets por 7-11 y 6-11.

En el último, la igualdad volvió a ser manifiesta, hasta que la balanza se inclinó para el lado del palista asiático del UCAM de Murcia, que subía el empate a dos, dejando todo por decidir en el quinto y definitivo enfrentamiento.

Carlos Machado tenía de nuevo en su mano dar un nuevo entorchado copero a los prieguenses, y el que hoy por hoy es el mejor jugador español de la historia no defraudó.

El buque insignia del CajaSur no dio opción al británico Knight desde el primer saque, tomando el prieguense la iniciativa, desarrollando su juego ofensivo, ante el que nada pudo hacer el palista de color del

cuadro murciano.

Machado logró la victoria por tres a cero, con parciales de 11-5, 11-7 y 11-9, certificando la quinta copa para los de Priego, que tras muchos años a la estela del CajaGranada, cogen el testigo del cuadro nazarí en la élite nacional de este deporte.